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PV REUNION COPA DU mardi 12 novembre 2024 de 17h à 18h30 

Secrétaire du jour : Mme MORO Doriann 

Présents :  

Direction / PO : Mme BALFROID C. / M. QUENNERY C. / Mme HALLOY E. / M. DI TRAPANI J. /   

                              Mme MORO D. 

Parents : Mme DENIS I. / Mme LEGISI L. / M. LIENART M. / M. BENELHACHMI A. /                                                     

                  Mme ANGELOSANTE J. 

Elèves : DUBY Eleanor (2 Com F) / MARINO Aleandro (3 TQ Gest A) / DETAYE Kurt (6 Educ) 

             GHANDOUR Hiba (5 Com B) / BURUKLAR Medinegül (4 TQ Soc A ) 

Enseignants : Mme DE BACKER V. / Mme CANTINIEAUX D. / Mme REPOUSSEZ /  

                         Mme DELHAYE L. / 

 

 A l’ordre du jour :  

 

1. PRESENTATION DES 2 NOUVEAUX PARENTS PRESENTS  

Nous avons accueilli 2 nouveaux parents lors de ce premier COPA de 2024-2025 :  

- Mme ANGELOSANTE Joyce : maman de Sélina SCORAZZI, élève de 1 COM A 

- Mme DENIS Isabelle : maman de Bahia BELLAHRECHE, élève de 1 COM H 

Bienvenue à toutes les deux ! Nous espérons les retrouver lors de notre prochaine réunion. 

Madame DELHAYE – coordinatrice au plan de pilotage – a expliqué aux parents présents son rôle au 

sein de notre établissement pour leur bonne information.  

 

2. APPROBATION DU PV PRÉCÉDENT  
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3. THEMATIQUE « NOUVEAU BULLETIN : CABANGA » 

Mme Dorothée CANTINIEAUX nous a présenté en quelques slides (§ ressources) les différentes 

fonctionnalités du nouveau bulletin et les perspectives d’utilisation pour l’année 2025-2026. 

Pas trop d’inquiétudes à priori, ni pour les parents ni pour les élèves. 

Monsieur DI TRAPANI a apporté des explications quant aux nouvelles adresses mails élèves liées au 

compte Cabanga.  

Madame BALFROID a complété ces explications en développant que cette nouvelle plateforme 

permettra de voir l’évolution de chaque élève en direct, à travers l’année scolaire. Elle a fait des ponts 

entre notre plateforme pédagogique actuelle (Itslearning qui sera remplacé par Google Classroom) et 

notre future plateforme administrative, Cabanga.  

Elle a expliqué les remédiations qui seront mises en place à l’IST pour pallier aux échecs scolaires et a 

parlé des périodes de rattrapages qui sont encore en réflexion.  

Elle a souligné la responsabilité de chaque élève dans la réussite de son parcours scolaire en rappelant 

l’évaluation continue dans le cadre de nos intentions pédagogiques IST.  

Quant aux craintes d’un parent sur la complétion des professeurs dans Cabanga en cas d’absence de 

l’élève, Madame Balfroid a rappelé l’importance du cadre légal, notamment abordé dans le Règlement 

Général des Etudes (RGE). Elle a ensuite expliqué le rôle d’Amarrage dans notre école en soutien 

scolaire et le travail de l’ensemble de l’équipe éducative (éducateurs et enseignants) au service de 

l’accrochage des élèves. 

Madame BALFROID a parlé du virage numérique de notre école, de l’intervention de 150€ sur l’achat 

d’ordinateur et des 100 Chromebook qui seront prochainement mis à disposition des classes sur nos 3 

implantations.  

Quelques questions se posent pour 2025 – 2026 :  

- Y aura-t-il toujours une version papier ou uniquement par mail aux parents ? Cela est encore 

en réflexion, pas encore de décision prise. 

- Les élèves et parents seront-ils « formés » pour l’utilisation de CABANGA ? Oui, les élèves et 

les parents recevront des explications pour utiliser la plateforme au mieux. 

 

4.  THEMATIQUE « HARCÈLEMENT » 

- Présentation par M. QUENNERY de la nouvelle procédure de signalement interne de harcèlement 

scolaire à suivre (§ document de présentation en lien avec la circulaire). 

- Présentation par madame MORO de l’objectif « Bien-être » de notre plan de Pilotage (§ ressources). 

Madame MORO a expliqué ce qui est déjà mis en place au sein de notre école. Elle a également 

présenté les EPR (Espaces de Paroles accompagnés) et expliqué nos conseils d’élèves et le parrainage 

des nouveaux élèves.  
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- Tables rondes d’échanges par groupes hétérogènes (profs/parents/élèves/direction) 

PISTES ET IDEES PROPOSEES pour prévenir le harcèlement 
 

• Aborder la problématique dès le début de l’année scolaire par une activité concrète (le plus 
tôt possible) 

• Boîte à mots / maux dans les classes 

• Phrases / slogans à afficher sur les télévisions 

• Semaine « défis » selon différentes thématiques (ou journée bonnes actions) 

• Journée sans GSM (alternative …) 

• Avoir un moyen anonyme de dénoncer une situation problématique (cfr « touche pas à 
mon pote » de LL) 

• Boîtes anonymes pour signaler une situation de harcèlement 

• Ateliers journée « solidarité » 

• Créer une équipe d’élèves référents dans l’école en cas de conflits 

• Organiser plus de groupes de paroles dans les classes (EPR) (instaurer plus fréquemment 
(1x/mois ?), systématiser, avant les vacances ?) , avec d’autres intervenants (ex : 
professeurs extérieurs pour le caractère « confidentiel ») 

• Développer le parrainage (idéal pour les élèves d’agent d’éduc !) 
 

 

PROCHAIN ORDRE DU JOUR 

IDEES PROPOSEES PAR LES DIFFERENTES TABLES RONDES 
 

• Absentéisme/ Décrochage scolaire 

• Utilisation du GSM  

• Remédiations et rattrapages 

• Virage numérique 

• Retour sur CABANGA (suite au 1er bulletin) 

• Cohésion (création d’activités pour créer du lien entre les élèves) 

 

PROCHAIN ORDRE DU JOUR (thèmes les plus sollicités) : 
 

• Retour sur CABANGA (suite au 1er bulletin) 

• Absentéisme/ Décrochage scolaire 

 

DATE DU PROCHAIN COPA : le MARDI 11 FEVRIER 2025 de 17h00 à 18h30 
 

 


